

Bitte helfen Sie uns mit Ihrer Spende!

Spenden für herzkranken Kinder aus dem Ausland können auf folgendes Spendenkonto überwiesen werden:

Uni-Klinikum Erlangen
IBAN: DE 11 76350000 0000000770
BIC: BYLADEM1ERH
Stadtsparkasse Erlangen
Stichwort: „Kinderherz-OP“

Spendenquittungen werden auf Wunsch ab 200,00 Euro bei Angabe der vollständigen Adresse verschickt.
E-Mail: kinderherzop@uk-erlangen.de oder
Telefon: 09131 85-33750.

Bei Beträgen bis 200,00 Euro reicht als Spendenbeleg gegenüber dem Finanzamt der Überweisungsbeleg.

Spendenaktion „Kinderherz-OP“



Universitätsklinikum Erlangen

Aktion „Kinderherz-OP“

Prof. Dr. Robert Cesnjevar
Prof. Dr. Sven Dittrich

Loschgstraße 15, 91054 Erlangen
www.uk-erlangen.de

Tel.: 09131 85-33118
E-Mail: kinderherzop@uk-erlangen.de



Engagement für herzkranken Kinder aus dem Ausland

Die Aktion „Kinderherz-OP“ ist eine Initiative der Kinderkardiologischen Abteilung (Leiter: Prof. Dr. Sven Dittrich) und der Kinderherzchirurgischen Abteilung (Leiter: Prof. Dr. Robert Cesnjevar) des Universitätsklinikums Erlangen.

Das Ziel der Aktion „Kinderherz-OP“ ist es, bedürftige, schwer herzkranken Kinder aus dem Ausland im Universitätsklinikum Erlangen zu heilen.

Dieses Ziel kann das Uni-Klinikum Erlangen als Anstalt des öffentlichen Rechts nicht aus eigenen Mitteln finanzieren.

Deshalb sind wir auf Spenden angewiesen.

Die Spendengelder werden ohne Abzug von Verwaltungskosten, Kontogebühren oder Sonderhonoraren ausschließlich für die medizinische Behandlung der kleinen Patienten verwendet.

Transparenz und Glaubwürdigkeit sind uns wichtig.

Im Rahmen der Aktion „Kinderherz-OP“ werden nur Kinder betreut, die von einer anerkannten, gemeinnützigen Organisation mit einer gesicherten herzchirurgischen Diagnose an das Uni-Klinikum Erlangen überwiesen werden.

Schenken Sie mit Ihrer Spende herzkranken Kindern ein neues Leben!



Das Foto zeigt den Leiter der Kinderkardiologischen Abteilung Prof. Dittrich (links) mit seiner Patientin Abigael Nyaguthii Kariuki (4 Jahre) aus Nairobi/Kenia nach ihrer Herzoperation im Frühjahr 2014, ihrer Mutter und dem Leiter der Kinderherzchirurgischen Abteilung Prof. Cesnjevar (rechts). Abigael konnte durch Ihre Spenden geholfen werden.

Dank zahlreicher Spenden für Aktion „Kinderherz-OP“ konnte vielen Patienten geholfen werden.

Über die Aufnahme eines Kindes entscheiden die Leiter der Kinderkardiologischen und der Kinderherzchirurgischen Abteilung gemeinsam.

Erstmals konnten wir 2008 einem herzkranken Baby aus Rumänien helfen.

Seitdem kamen unsere Patienten aus über 15 Ländern auf vier Kontinenten.

Dank Ihrer Unterstützung war es immer möglich, dass die Kinder gemeinsam mit ihren Eltern oder zumindest einem Elternteil für die Behandlung des angeborenen Herzfehlers nach Erlangen reisen konnten.

Die andauernde sehr engagierte Unterstützung ehrenamtlicher Helfer, die für die Betreuung der Eltern während des Aufenthaltes in Deutschland mit Rat und Tat zur Seite stehen, reißt nicht ab.

Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Herzoperationen sind teuer. Wir sind stolz darauf, dass unsere medizinische Leistung aus der Region heraus durch die große Anteilnahme vieler Spender mit kleineren und größeren Beträgen erbracht werden konnte.

Wir danken den zahlreichen Spendern für ihre Unterstützung. Auch kleine Beträge erzielen in der Summe eine große Wirkung!

